

Neuigkeiten aus dem Tierheim - Juni 2016

Jetzt wird es wieder einfacher für die Besucher, in das Tierheim zu gelangen, ohne dass ein freilaufender Hund entwischt. Das angekündigte doppelte Eingangstor ist fertiggestellt.



Während die freilaufenden Hunde die Bauarbeiten im Tierheim relaxt verfolgen – Marcel sitzt dabei auf dem Thron – werden die Arbeiten an den Quarantäne-Zwingern mit dem neuen Anstrich in grün beendet. Die Holzhütten wurden entfernt und durch besser zu desinfizierende Hütten aus Kunststoff ersetzt.



Es muss sich in der Tierwelt auf Aegina herumgesprochen haben, dass die Versorgung im Tierheim exzellent ist.

Seit einiger Zeit kommen Ziegen zu Besuch am Tierheimtor, lassen sich dort im Schatten nieder.



Ihr Team von Animal Protection